

PlantaDoce.

ADN

Antonio Huertas (Mapfre): “Abordaremos nuevos diseños público-privados para atender mejor a los mayores”

El presidente de Mapfre ha comparecido en la Cumbre Empresarial Empresas españolas liderando el futuro para hablar de los retos del sector de los seguros.

D. Punzano
17 jun 2020 - 04:56



Antonio Huertas, presidente de Mapfre, asegura que desde el sector asegurador “abordaremos nuevos diseños público-privados para atender mejor a los mayores”. Huertas ha destacado en la Cumbre Empresarial que **“las costuras de nuestro modelo han saltado porque seguimos pensando en el siglo XIX. Es el momento de dar el salto al siglo XXI”**.

Junto a Huertas han participado Ignacio Garralda, presidente de Mutua Madrileña, Joan Castells, presidente de Fiatc, y Pilar González de Frutos, presidenta de la Unión

1/2

<https://www.plantadoce.com/adn/antonio-huertas-mapfre-abordaremos-nuevos-disenos-publico-privados-para-atender-mejor-a-los-mayores>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Española de Entidades Aseguradoras y Reaseguradoras (Unespa). El presidente de Mapfre también ha recalcado que “los recursos públicos que no sean imprescindibles para atender a las personas y proteger a la población frente a la pobreza, **tienen que orientarse a la creación de inversión productiva y la creación de empleo**”.

El presidente de Mapfre ha indicado que “**la colaboración público-privada es determinante y todas las empresas somos parte de la solución**”. Huertas ha señalado que “continúa siendo esencial abordar reformas estructurales pendientes de antes de la pandemia como la salud, ahorro, pensiones y educación, entre otras”.

Antonio Huertas cree que “la colaboración público-privada es determinante y todas las empresas somos parte de la solución”

Huertas ha concluido su turno destacando que “**la mejor manera de garantizar la puesta a punto de sociedad y economía contra eventos sistemáticos contra el coronavirus es pensar, diseñar y construir el largo plazo hoy**”. Además, ha trasladado su solidaridad con los familiares de las víctimas de la pandemia y ha mandado un mensaje de ánimo a los países iberoamericanos, que todavía sufren momentos complicados.

Por su parte, la presidenta de Unespa ha manifestado que “**no hay dos economías, una pública y otra privada. Somos una sola y para salir de la crisis necesitamos la potencia de todos nuestros motores**”. Por eso, González de Frutos ha añadido que **en la reconstrucción serán claves la salud, la atención a la dependencia, la seguridad jurídica, los estímulos al ahorro y la mejor coordinación entre las pensiones**.

Por último, el presidente de Mutua Madrileña ha asegurado que “**aunque la pandemia no estaba cubierta por las pólizas de seguro de salud, las aseguradoras han asumido los gastos del tratamiento de los enfermos**”. Además, Garralda ha señalado que “el sector ha cumplido con todas sus funciones económicas y sociales durante el Covid-19”.